GRÜNE AKTUELL

Für Everswinkel und Alverskirchen Der Rückblick - Februar-April 2019



Neue Gesichter bei uns



Die Mitgliederversammlung Anfang April war ein voller Erfolg Der Besuch von Johannes Remmel MdL zog parteiübergreifend zahlreiche Zuhörer in den Gasthof Arning. Rund um die EU-Wahl ging es um die Gefahren des aufkeimenden Rechtspopulismus, den Brexit, Klimaschutz, Globalisierung und Digitalisierung. Johannes Remmel präsentierte umfangreiche Hintergründe zu allen Themen. Danach wurde Markus Thews mit breiter Zustimmung zum zweiten OV-Sprecher gewählt und unterstützt nun OV -Sprecherin Marion Schniggendiller.

Bergkamp 3: Punkte sammeln



Bergkamp III: Bei der Vergabe von Baugrundstücken in unserer Gemeinde soll künftig ein Punktesystem richtungsweisend sein. So soll z.B. ein Facharzt für Allgemeimmedizin mehr "Baupunkte" erhalten, Familien mit Kindern bekommen Punkte und auch ehrenamtliche Tätigkeiten in der Gemeinde werden mit Baupunkten belohnt. Das wird von uns Grünen **befürwortet** - allerdings sollte aus unserer Sicht das "Punkteverfahren" nicht für Reihenhäuser gelten.

Termine vor Ort Rathaus (stets 18 Uhr):

07.05.2019 Bau - und Vergabeausschuss 09.05.2019 Bezirksausschuss Alverskirchen 15.05.2019 : Schul-Sport und Kulturausschuss 16.05.2019 Planungs- und Umweltausschuss 22.05.2019 Ausschuss für Familie und Soziales 23.05.2019 Hauptausschuss 28.05.2019 Gemeinderat 12.06.2019 Bau - und Vergabeausschuss

Ausflug mit den Grünen 22.06: In diesem Jahr planen wir eine Tour zum Internationalen Sommerfest in Münster

Stets Aktuell: Wie bereits bekannt, konzentrieren wir Grüne uns ab jetzt auch verstärkt um die Facebook-Präsenz. Ausgewählte Themen gibt es natürlich auch auf unserer Webseite . www..gruene-everswinkel.de

Die Artenschutzkonferenz



Auf der diesjährigen Artenschutzkonferenz waren auch wir Orts-Grüne als Teil der Mitveranstalter in Münster dabei. Die Besucher konnten sich auf hochkarätige Gäste aus Politik und Wissenschaft freuen. Das Thema war schnell umrandet: Wieviel Streß verträgt unsere Umwelt noch - nach dem Dürre-Sommer 2018? Antworten darauf gaben Vertreter aus der Wissenschaft. Besonders interessant war der Vortrag von Gastredner Ludwig Hartmann, Mitglied des Trägerkreises "Volksbegehren fest. Eine Möglichkeit wäre, die Straße auf Artenvielfalt". Eine rundum informative und gut besuchte Veranstaltung. Im Foto: Gast Ludwig Hartmann mit Kreis - und OV-Sprecherin Marion Schniggendiller.

Gegen den Kahlschlag



Wir Orts-Grüne stellen uns gegen die Ansichten der Gemeindeverwaltung, zwischen Alverskirchen und Wolbeck entlang der Allee bis zu 15 Bäume zu fällen. Dies sieht eine Überlegung der Gemeindeverwaltung vor, damit man eine noch bessere Sicht für Autofahrer hat, die aus Seitenwegen auf die Hauptstraße einbiegen wollen. Bislang sind die möglichen Alternativen bei Weitem nicht ausgeschöpft worden, so stellen wir Orts-Grünen generell 50 Km/h zu begrenzen. Dass dies dem "Fahrspaß"einiger weniger Autofahrer entgegen steht, kann dabei natürlich kein Kriterium sein. (foto: oa)



Frischer Wind im Dorf

Nicht nur im Netz gehen wir zum Teil neue Wege, auch stellen wir unsere fast wöchentlichen Sitzungen mehr in den Vordergrund. Sie wird bei uns auch "Frasi" genannt Hier geht es um die Politik für die Gemeinde. Für Interessierte stehen bei uns die Türen immer offen. Haben Sie Interesse, einfach mal vorbei zu schauen und mit uns zu reden? Unsere Frasi ist montags, 19.15 Uhr. Aktuelle Termine kann man auf unserer Facebook-Seite entnehmen.